



TIPO DE CAMBIO DIVORCIADO DE EXPECTATIVAS

La calificadora Fitch Ratings bajó su expectativa de crecimiento para México a 1.6% a este año. Sin embargo, el dólar interbancario cerró en 18.83 pesos, recuperando las pérdidas que había registrado desde noviembre pasado cuando se anunció la cancelación del NAIM. El divorcio entre las expectativas económicas a la baja y el comportamiento del tipo de cambio se debe a que el dólar se ha debilitado a nivel internacional porque la Fed no subió las tasas y el mensaje que envió es de que no habrá nuevas alzas en este año. Otro factor es que se mantienen al alza los precios del crudo y la mezcla mexicana cerró en 60.98 dpb, su nivel más alto en la 4T.